



Event | Faszination Modellbau in Friedrichshafen

Szenetreffen der Modellbauer

Wiederum zog die Faszination Modellbau mehr als 50 000 Besucher in die Heimat der Zeppeline in Friedrichshafen. Die Modellbahnen waren in mehreren Hallen präsent, von der Spur Z bis zu 7 1/4-Zoll-Modellen war die ganze Bandbreite unseres Hobbys vertreten.

Wir nehmen Sie mit für einen Augenschein.



Auch wir waren mit einem Stand an der Faszination Modellbau in Friedrichshafen, die Zeitschriften LOKI und Semaphor stiessen auf grosses Interesse.